

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 30/2007 vom 26. Juli 2007)

19. ADAC Jugend-Kart-Slalom Spannende Meisterschaft

Asdorftal. Der letzte Lauf der Vorrunde zur ADAC Mittelrhein Meisterschaft in der Region A wurde Anfang Juli vom MSC Asdorftal durchgeführt. Auf einem flüssig abgesteckten Parcours mussten die Kart-Kids ihr Können unter Beweis stellen.

Für den MSC Kempenich waren in der Klasse K1 Florian Geisler, in der Klasse K3 Janosch Gros, in der Klasse K4 Alexander Maximilian Jaschek sowie in der Klasse K5 Kevin Müller am Start.

In der Klasse K1 absolvierte Florian Geisler seine Wertungsläufe fehlerfrei. Mit dem 8. Platz im Feld der 21 Starter konnte er sich einen der Medaillenplätze sichern. Mit diesem guten Ergebnis sicherte er sich den 14. Platz in der Vorrunde. Somit qualifizierte er sich, in seiner ersten Saison im Jugend-Kart-Slalom, für die Endläufen zur ADAC

Mittelrhein Meisterschaft. Janosch Gros patzte in der Klasse K3 2 Strafsekunden führten im dem Feld der 29 Starter zum 22. Platz. Aber auch er konnte sich als 9. der Vorrunde für die Endläufe qualifizieren.

Alexander Jaschek war in der, mit 26 Teilnehmern besetzten, Klasse K4 am Start. Fehlerfrei beendete er seine Wertungsläufe und belegte den 16. Platz in seiner Klasse. Er beendete die Vorrunde als 26. seiner Klasse.

16 Kart-Kids waren in der Klasse K5 am Start. Kevin Müller erlaubte sich 2 Strafsekunden. Damit belegte er den 16. Platz in der Endabrechnung. Als 17. der Vorrunde in seiner Klasse verpasste er die Teilnahme an den Endläufen nur knapp. Der Vollständigkeit halber sei erwähnt, dass Thomas Baumeister die Vorrunde als 22. beendete.